

## Moissac avec Charlie, photos



Chapeau, casquette, bonnet, béret et surtout têtes nues, la foule rassemblée devant la mairie dans sa diversité et la foule sous le coup de l'émotion.

Moissac se découvre.

Et ça fait chaud au cœur.



Cette foule c'est pour le papier en blanc dont on devine qu'il y a écrit à la main, "Je suis Charlie". Non pas le papier sorti tout droit de l'ordinateur et qu'il est presque officiel mais dans cette main qui a écrit le texte, qui tient le papier, j'y vois un symbole merveilleux.



Le dessinateur de la ville arrive avec sa contribution personnelle et c'est encore une autre expression personnelle et authentique. Un crayon qui est un arbre dont les branches sont encore et encore des crayons.

Beaucoup de crayons ont été dessinés ces derniers temps.



Le maire au milieu qui saura ne pas être bavard, qui tiendra le temps d'une minute de silence et qui lance le premier couplet de la Marseillaise.

Et la Marseillaise est reprise et tout d'un coup les paroles semblent actuelles. Les papiers se lèvent, les gens applaudissent, chacun retient son souffle.

Rien d'expansif, rien d'étalages.

Le solennel dans la sobriété. J-P Damaggio

